

Atriumüberdachung

Atrium Roofing

GB Norwich

HASLINGER STAHLBAU stellt seine Stärken bei der Errichtung von mittleren und großen Einkaufszentren immer wieder unter Beweis. Entweder durch Fertigung, Lieferung und Montage der Stahltragkonstruktion oder durch die Realisierung von Komplettlösungen bringt HASLINGER STAHLBAU seine langjährige Erfahrung zugunsten des Bauherrn ein.

HASLINGER STAHLBAU has proven itself time and time again in the construction of medium to large-sized shopping centres. Whether in the manufacture, delivery and installation of the steel bearing construction or by us providing a complete solution, our clients benefit from HASLINGER STAHLBAU's many years' experience in every instance.

KEYFACTS

STAHLGEWICHT / STEEL WEIGHT	226 t
BREITE / WIDTH	20 m
HÖHE / HEIGHT	30 m
GRUNDFLÄCHE / AREA	600 m ²
LICHTE HÖHE / CLEAR HEIGHT	15 m





Atriumüberdachung

Ein Stahl-Glas-Dach als architektonisches Highlight überdeckt einen Innenhof, in dem man sich in Büropausen gerne trifft.

Für die Revitalisierung eines denkmalgeschützten Bürokomplexes einer der größten Versicherungsgesellschaften Englands lieferte HASLINGER STAHLBAU die Stahlkonstruktion zur Überdachung des Innenhofs nach Norwich.

Ein konstruktives Highlight ist die von HASLINGER STAHLBAU gefertigte 40 m lange, innenliegende Brücke. Das den Innenhof überspannende Stahlgerüst komplettiert die aufwendige Architektur des Gebäudes, das neben Büroflächen auch gastronomische Einheiten im Innenhof beherbergt. Hier trifft man sich gerne – nicht zuletzt wegen des markanten Dachs.

A steel and glass roof as an architectural highlight covers an inner courtyard where people like to meet during office breaks.

For the revitalization of a listed office complex of one of the largest insurance companies in England, HASLINGER STAHLBAU supplied the steel construction for the roofing of the inner courtyard to Norwich.

A structural highlight is a 40 m long internal bridge manufactured by HASLINGER STAHLBAU. The steel scaffolding spanning the inner courtyard completes the elaborate architecture of the building, which houses office space as well as catering units in the inner courtyard. People like to meet here – not least because of the striking roof.



© Fotos: HASLINGER STAHLBAU